

Gemeinde Mainhausen, Dienstag, 12. Mai 2015

Nächster Schritt in Sachen Kanal- und Straßensanierung

Die grundhafte Erneuerung der Erzbergerstraße ist terminiert

Für die Jahre 2014, 2015 und 2016 plant die Gemeinde Mainhausen die Komplettsanierung von 3 Straßenabschnitten im Ortsteil Zellhausen. „Die erste Maßnahme, in der Schulstraße, konnte im letzten Jahr, pünktlich zum Weihnachtsmarkt abgeschlossen werden“, berichtet Bürgermeisterin Ruth Disser und bestätigt, dass diese Maßnahme voll im Zeitrahmen lag.

Die für 2015 geplante Baumaßnahme, Erzberger Straße, wurde bereits ausgeschrieben und der Auftrag vergeben. „Das günstigste Angebot erhielt den Zuschlag und der angebotene Preis entspricht den im Haushalt veranschlagten Mitteln“, so die Verwaltungschefin, „die beauftragte Baufirma befindet sich in der Vorbereitungsphase.“

Die Arbeiten werden mit der Erneuerung der Kanal- und Trinkwasserhauptleitung beginnen. Im Anschluss daran werden die Hausanschlüsse erneuert. Zuletzt wird mit den Straßenbauarbeiten begonnen, dabei zuerst ein Gehweg erneuert und nach Fertigstellung desselben der gegenüberliegende Gehweg. Abschließend wird die Fahrbahn neu aufgebaut.

Die Arbeiten werden voraussichtlich in der 21. Kalenderwoche beginnen. Es ist geplant, günstige Witterung vorausgesetzt, die Bauarbeiten bis November 2015 abzuschließen.

„Die Anwohner und Besucher bittet wir um Geduld und Verständnis. Wir werden uns bemühen die Bauarbeiten aufs Äußerste zu beschleunigen die Unannehmlichkeiten in möglichst geringen Grenzen zu halten.“